



Claudia llama a “no politizar” el homicidio

ROBERTO CORTEZ ZÁRATE

La presidenta Claudia Sheinbaum pidió no politizar el asesinato del exedil Carlos Manzo y sostuvo que la fiscalía de Michoacán debe conducir la investigación “hasta sus últimas consecuencias”, luego de que Grecia Quiroz presentara una denuncia contra tres políticos de Morena por su presunta participación en el crimen.

Desde Palacio Nacional, afirmó que las primeras líneas de investigación indican que el homicidio se relaciona con delincuencia organizada y subrayó que corresponde a la autoridad ministerial determinar responsabilidades y citar a declarar a quienes fueran señalados en la querella presentada ante la fiscalía de Michoacán.

Sheinbaum lamentó que entre las personas detenidas figuraran individuos cercanos al propio Manzo y señaló que ya existían varios arrestos vinculados con el caso, por lo que pidió esperar a que concluyeran las aprehensiones y se consolidara la carpeta de investigación.

La Presidenta insistió en que el caso debía abordarse desde la justicia y no desde la confrontación partidista, al tiempo que reconoció que la denuncia obliga a la fiscalía a valorar los señalamientos contra el senador Raúl Morón, el diputado Leonel Godoy y el exedil Ignacio Campos.

CUARTOSCURO.COM



Protesta de legisladores del PRI, en noviembre pasado.